

## **Veranstaltungsreihe "90 Jahre Kinderrepublik Seekamp"**

Was haben der berühmte Stummfilmkomiker Harold Lloyd, das Weimarer Bauhaus und die Erfindung eines Comics mit der "Kinderrepublik Seekamp" zu tun? Um dies zu erfahren, die "Kinderrepublik" kennenzulernen und Interessantes vor allem über Richard Grune zu hören, dazu laden wir herzlich ein:

### **Vortrag mit Bildern von Rolf Fischer, Kiel**

## **"Der Kieler Maler Richard Grune - Kunst und Pädagogik in der Kinderrepublik"**

**am Sonntag, den 3. September 2017**

**um 11 Uhr**

**in der Hans-Kock-Stiftung, Seekamper Weg 10,  
Schilksee**

**Musik: Ingrid Stegemann, Klarinette**

Vor 90 Jahren trafen sich auf dem Gelände in Schilksee über 2300 Kinder aus Deutschland sowie einigen Nachbarländern und lernten, was Demokratie bedeutet. Initiator dieses ersten und republikweit beachteten Experiments "Kinderrepublik" war der spätere Kieler Oberbürgermeister Andreas Gayk. Die überaus vielfältige und erfolgreiche kunstpädagogische Arbeit übernahmen die Kieler Künstler Richard Grune und Niels Brodersen. An sie, die heute fast vergessen sind, soll erinnert werden.

Mehr über die Kinderrepublik unter: <https://kinderrepublik-seekamp.jimdo.com>

Der Eintritt ist frei.

Nachfrage: Rolf Fischer, Tel. 01718625726

Die Bürgerinitiative Kulturpark Seekamp bietet als Buffet „Spende gegen Spende“ einen Imbiss an.